

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



今年も盛大に

サンサンカーニバル

8月3日(土)、今年も盛大にサンサンカーニバルが行われました。

炎天下の中、日中のお客さんは今ひとつでしたが、夕方からの「ア・カツペラーズ」のステージやうちの抽選のころから人出が多くなり、花火の頃にはたくさんの人で溢れていました。

圃場整備の農道まで車が一杯だった

川遊びで子どもの歓声

8月4日(日)、真夏の日差しが照りつ

ける中、佐知の子どもたちが山国川で「川遊び」をしました。日頃はプールで泳ぐ子どもたちも1年で1回だけ、川で泳げるのがこの日です。

夕方からは佐知庵の前で「金魚すくハート」「カキ水」。その後、会費をゲ



お墓の掃除に引き続いて片付け

サンサンカーニバルの翌日は、早朝からお墓の掃除が終って、そのまま会場の後片付けに行きました。実行委員の集合時間の8時よりも1時間

あまり早く、7時頃からテントの撤去をしました。午後の「川遊び」等の準備のため、一足先に解散しましたが、竹馬会がテントの撤去をしたことで、8時からの作業はゴミ拾いが中心です。みんな力で合わせて役割分担をすれば作業もスムーズでした。

島根行きの参加者募集!

8月17日午前8時
お宮出発
出雲大社参拝、出雲ナンキン(金魚)視察予定
8月18日午後10時頃
帰宅予定
参加費: 10,000円

8月18日(日)に島根県平田市の第4回泥田バレーボール大会が開催されます。今年も17・18日の2日間で平田市に交流に行きます。今回は大分県が実施している「豊の国21世紀塾」の塾生5~6名も県外交流ということで一緒に参加します。日程は左記のとおりです。参加希望者は8月11日までに事務局(相良)まで連絡してください。(期日厳守)



今後の予定

8月14日	午前6時	盆踊りの準備	農協前集合
同	午後7時	盆踊り	農協前集合
8月15日	午前6時	後片付け	農協前集合
8月17-18日		島根県平田市交流	

新入会員紹介
8月3日より
佐知修治さんが会員となりました。よろしくお願います。
小川平さん郡体で名譽の負傷
7月21日に行われた一般県体で小川平さんが膝を傷め、その後も北海道旅行、中津祇園、サンサンカーニバルと無理をしたため、とうとう入院してしまいました。
暑い日が続きます。みなさん身体には気をつけてください。